
鳥栖市学校給食基本理念・基本計画（初稿）の考え方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 基本理念が抽象的であることから、鳥栖市の子どもたちのために取組むべ

き具体的な取組に繋がっていないのではないか。 

 

 

◇ より具体的な基本理念を考えるための現状分析が、鳥栖市の児童生徒の食

生活の現状を把握するには、不十分ではないか。 

 

 

◇ 初稿の「現状分析」における食育の取組の現状について、その取組みの目

的や効果の精査が不十分ではないか。 

 

 

◇ 初稿の「基本計画」における「学校給食運営マニュアル」「食材調達マニュ

アル」「学校給食啓発マニュアル」について、具体的にどのように推進するの

かが曖昧ではないか。特に「学校給食啓発マニュアル」について、子どもた

ちや家庭に正しい食習慣を伝える仕組みとしての検討が不十分ではないか。 

・これまで、学校給食の安全性を確保することが最優先であるとの理由から、施設整備の

あり方について検討を重ねていただきました。 

・今回は、「鳥栖市の学校給食がどうあるべきか」について、委員の皆さまからご意見を

いただきたいと考えています。 

・理由は、学校給食の本質を問うようなご意見をいただき、「基本理念・基本計画（第二

稿）」に活かすことで、より実のある基本理念・基本計画になると考えたからです。 
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